

Offene Ganztagsschule Gottfried Kinkel, Bonn-Oberkassel **Pressespiegel**

Wir in Beuel, 20. Juni 2015

Schüler engagierten sich beispielhaft

Mit dem "BONNi & BO-Klimaführerschein" ausgezeichnet



Foto (von links): "Özi", Jürgen Reske, Christian Eberhardt, Dr. Jörg Haas, Elke Buttgereit, Alexa Schmidt PF

Oberkassel. Christian Eberhardt, Schulleiter der Gottfried-Kinkel-Grundschule, ist stolz auf seine Schülerinnen und Schüler. 75 Drittklässlern wurde eine ganz besondere Ehre zuteil. Zuvor jedoch mussten sie 32 Aufgaben lösen und unter Beweis stellen, dass sie sich aktiv für den Klimaschutz einsetzen. Wie verhält man sich klimafreundlich? Zum Beispiel in die Stadt fahren mit dem Rad, vor dem Verlassen der Wohnung alle Lampen ausschalten oder darauf achten, dass die Schulhefte aus Recyclingpapier sind. Vor wenigen Wochen haben die Kinder anhand eines Arbeitsheftes die Themenbereiche Strom, Transport, Lebensmittel und Ernährung, Wasser sowie Papier und Recycling erforscht. Sie waren mit Feuereifer bei der Sache und sammelten für ihr "Klimasparbuch" die erforderlichen 32 Stempeleinträge. Durch die Aufgaben des Arbeitsheftes haben sie Löwe BON-Ni und Eisbär BO aus der Feder des Bonner Comiczeichners "Özi" begleitet.

Die Anstrengungen waren nicht vergebens. Im Rahmen einer außergewöhnlichen Unterrichtseinheit standen die Klassen 3 a, 3 b und 3 c im Mittelpunkt. Ihnen händigte Dr. Jörg Haas, Mitglied des Vorstandes der Stiftung Bonner Klimabotschafter - die unter dem Dach der Bürgerstiftung Bonn geführt wird - die begehrten "BONNi & BO-Klimaführerscheine" aus. Eine Plakette mit der besonderen Auszeichnung als "BONNi & BO-Klimaschule" wurde Schulleiter

Eberhardt und den Lehrerinnen Elke Buttgereit und Alexa Schmidt überreicht. Die Gottfried-Kinkel-Grundschule ist eine von acht Bonner Grundschulen, die sich in den letzten vier Jahren mindestens dreimal beteiligt hat und mit Fug und Recht als "Keimzelle" des Umwelterziehungsprojekts für Grundschüler bezeichnet werden kann. Sehr anschaulich führten die jungen Klimabotschafter in einem Stabpuppenspiel die wichtigsten Gesichtspunkte klimafreundlichen Verhaltens vor Augen.

Die Stiftung Bonner Klimabotschafter wurde im Jahre 2010 von der Sparkasse KölnBonn initiiert. Bis heute haben bereits über 4000 Kinder den Klimaführerschein erworben. Es handelt sich um ein "ganz praktisches Projekt, kostenfrei für alle", wie Jürgen Reske, Geschäftsführer des Stiftungsmanagements, hervorhob.